



Forum: Propositions de logiciels

Topic: Atmosphere Lite gratuit auhourd'hui - Générateur de bruits de la Nature

Subject: Atmosphere Lite gratuit auhourd'hui - Générateur de bruits de la Nature

Publié par: johnart

Contribution le : 01/03/2013 17:08:36

English

Atmosphere Lite is designed to help mask noise, promote relaxation or even to replace an entire collection of natural sound CDs. You can listen to the soundscapes in realtime or use the inbuilt recorder to create your own relaxation / ambient sound CDs or MP3s using the sounds you find most pleasing.

There are around 20 soundscapes included which can be loaded with one click from the main interface. However the real beauty of Atmosphere Lite is the ability to customize these inbuilt soundscapes exactly to your liking, or create entirely new ones by adding individual sounds to a blank soundscape.

Français

Atmosphere Lite est conçue pour aider à masquer le bruit, promouvoir la relaxation ou même remplacer une collection entière de CD de son naturel. Vous pouvez écouter le soundscapes dans en temps réel ou utiliser l'enregistreur intégré pour créer votre propre relaxation / le CD ambiant du son ou MP3S utilisant les sons que vous trouvez les plus agréable.

Il y a environ plus de 20 soundscapes inclus qui peuvent être chargés d'un clic depuis l'interface principale. Cependant la beauté réelle de Atmosphere Lite est la capacité de personnaliser ces inbuilt soundscapes exactement à votre goût, ou d'en créer d'entièrement nouveaux en ajoutant des sons individuels à un soundscape blanc.

Voici la page de téléchargement :

<http://giveaway.glarysoft.com/atmosphereliteplus7.0-140/>

Logiciel "gadget" en anglais mais facile à utiliser.